

INVESTIGAN A LA EX PRESIDENTE MARIA ESTELA

Un grupo de magistrados judiciales viajó hoy a la provincia de Nequen para tomar declaración preparatoria a la ex Presidente Maria Estela Martínez de Perón, en la causa que se investiga por el manejo de fondos de la "Cruzada de la Solidaridad", de la cual era su titular.

La señora de Perón, de 45 años, es investigada en relación con una serie de denuncias de irregularidades administrativas cometidas durante su gobierno, algunas de las cuales la involucran personalmente.

El grupo está integrado por el juez federal en lo criminal, Tulio García Moritán, el procurador fiscal Martín Anzoátegui, el defensor oficial ante la Corte Suprema de Justicia, Héctor Ayarragary y el secretario del juzgado Carlos A. Rodríguez.

El defensor ante la Corte viajó también ante la posibili-

de que Isabel Perón no fuese designado aún abogado en la causa que se le sigue. En tal caso, Ayarragary actuaría de oficio por orden del juez.

La investigación judicial pretende aclarar —entre otros puntos— el libramiento de un cheque, firmado por la ex mandataria, que intentó destinar fondos, por más de 700.000 dólares (\$750.000 pesos), de la "Cruzada de la Solidaridad", a la cuenta sucesoria de su difunto esposo, Juan Domingo Perón.

EL DIA

Tres Jueces Interrogan a la ex Presidente de Argentina

BUENOS AIRES, 10. de junio.— Tres jueces federales viajaron hoy al sur del país para interrogar a la ex presidente Isabel Martínez, detenida desde el 24 de marzo último en una residencia oficial, se informó este mediodía aquí.

En la última semana de abril, la ex jefa de Estado había prestado declaración ante el juez federal, Conrado Sadi Masseu, por supuesta malversación de dineros públicos, pertenecientes al Ministerio de Bienestar Social que habría derivado a la organización Cruzada de Solidaridad.

Luego de ese interrogatorio, la prensa de Buenos Aires reprodujo declaraciones del juez federal Sadi Masseu que aparecieron en la revista española Cambio 16.

SEQUESTRAN A UN LIDER RADICAL

Por otra parte cuatro militantes del radicalismo, principal partido de oposición después del peronismo, derrocado del gobierno en marzo, desaparecieron según denuncias formuladas ante la policía por un dirigente de ese partido político.

Enrique Vanoli, dirigente de la Unión Cívica Radical, denunció la desaparición o presunto secuestro del doctor Guillermo Alonso, y su esposa, como también un hijo del matrimonio y una doméstica. La denuncia fue radicada en la seccional policial de Adrogué, 15 kilómetros al sur de Buenos Aires. La policía no formuló comentarios sobre el episodio.

Por otra parte, 8 guerrilleros incluidas 4 mujeres fueron muertos hoy en Ascochinga, 60 kilómetros al noroeste de Córdoba, según un comunicado del comando del Tercer Cuerpo del Ejército.

El enfrentamiento se registró cuando efectivos de la gendarmería nacional, localizaron un campamento de guerrilleros en la zona de Tres Cascadas, ubicado en camino a Ascochinga-La Cumbre, en Córdoba, provincia que está 80 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.